

Zürich, 4. Mai 2021

*Das schönste Denkmal, das ein Mensch bekommen kann,
steht in den Herzen der Mitmenschen.
(Albert Schweizer)*

Traurig nehmen wir Abschied von unserem lieben, langjährigen Tennisfreund,
Vorstandsmitglied und Juniorenverantwortlichen

Jacques Von Moos

20.11.1946 bis 30.04.2021

Du hast Dich viele Jahre mit grossem Elan und Engagement für unseren Tennisclub und insbesondere für unsere Juniorinnen und Junioren eingesetzt. Du hast ihnen mit viel Liebe und Einfühlungsvermögen die Freude am Tennisspiel vermittelt.

Dafür danken wir Dir von ganzem Herzen.

Dein Tennisclub Riesbach